

**Daïde combat le géant Goliath**

*Ce chapitre est une très belle narration à visée morale ayant pour but de montrer qu'avec l'assistance de Dieu le plus faible peut vaincre le plus fort. Deux armées s'affrontent. Celle des Philistins s'oppose à l'armée de Saul roi d'Israël. Un champion s'avance et lance un défi : c'est un géant qui a pour nom Goliath. C'est David qui relèvera le défi et viendra à bout du Philistin grâce à sa fronde.*

**Texte biblique**

Je te frapperai, j'ôterai ta tête de dessus toi, et je livrerai les cadavres de l'armée des Philistins aux oiseaux du ciel et aux bêtes sauvages de la terre, afin que tout le pays sache qu'Israël n'a qu'un seul Dieu et que toute cette assemblée sache que ce n'est ni par l'épée ni par la lance que le Seigneur sauve ; car le combat est celui du Seigneur et il vous livrera entre nos mains. Le Philistin se leva, marcha et s'approcha de David, et David se hâta de courir à la rencontre de l'armée, à la rencontre du Philistin. David mit sa main dans sa poche et en tira une pierre qu'il lança ; il frappa le Philistin au front, et la pierre entra dans son front, et il tomba à terre sur sa face. Ainsi David vainquit le Philistin avec la fronde et avec la pierre, il le frappa et le tua. Et comme David n'avait pas d'épée à la main, il courut et s'approcha du Philistin ; il prit son épée, la tira du fourreau. Il traça un sillon dans le cuir de Goliath et lui coupa la tête. Les Philistins, voyant que

leur plus fort était mort, prirent la fuite. Et les hommes d'Israël et de Juda se levèrent, crièrent et poursuivirent les Philistins jusqu'à ce qu'on arrivât à la vallée et aux portes d'Ékron. Les Philistins tombèrent morts sur le chemin des portes, jusqu'à Gath et jusqu'à Ékron. Les enfants d'Israël s'éloignèrent de la poursuite des Philistins et pillèrent leur camp. David prit la tête du Philistin et l'emporta à Jérusalem, et il déposa ses armes dans sa tente. Saül, voyant David sortir contre les Philistins, dit à Abner, chef de son armée : De qui est-ce jeune homme ? Abner répondit : Aussi vrai que ton âme est vivante, ô, roi, je ne le sais pas. Le roi dit : Demande donc de qui est le fils de ce jeune homme. Lorsque David revint de la bataille de Philistins, Abner le prit et l'amena devant Saül, et il avait la tête de Philistins dans sa main. Saül lui dit : De qui es-tu le fils, mon garçon ? David répondit : Je suis fils de ton serviteur Isaï, le Bethléhémite.



**Description**

De chaque côté de la gravure, on remarque les tentes et le campement des deux armées. En arrière-plan une ville dont il faut remarquer les vestiges d'une importante construction placée sur une colline. La scène décrit le jeune David achevant Goliath qui est tombé à terre. Il tient dans ses mains le cimenterre

du géant. La présence d'un caillou devant son front et le sang qui en coule rappelle que David a pris seulement sa fronde pour combattre. On voit d'ailleurs cette fronde à proximité de la main du géant et David porte en bandoulière un sac de cailloux. On assiste en arrière-plan à la débandade des Philistins pourchassés par les israélites.

